



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Pueblo y Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, expresan sus más sentidas palabras de condolencias al hermano país de Filipinas, por los estragos causados por la llegada del **Tifón Ompong** a territorio filipino.

Ante este lamentable hecho, el Pueblo Bolivariano de Venezuela, expresa su solidaridad al hermano Pueblo de Filipinas, por las pérdidas causadas por tan infortunio evento natural, haciendo votos por la pronta recuperación de los afectados.

El Gobierno Bolivariano de Venezuela hace un llamado a la Comunidad Internacional, para dar prioridad a estrategias que hagan frente al calentamiento global y ayudar a los países víctimas de los desastres naturales. Ante esta devastación natural, el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela reitera la sincera hermandad, amistad y solidaridad con el Pueblo filipino.

Caracas, 16 de septiembre de 2018